



## Candidature Gwenn Le Potier :

56570 LOCMIQUELIC

38 ans, mariée, un enfant.

### **Candidature à l'élection du binôme tête de liste Campagne des élections régionales 2015**

En me portant candidate à l'élection du binôme tête de liste pour la campagne des élections régionales 2015, je souhaite participer à un élan renouvelé autour d'un projet écologiste partagé, ouvert à toutes celles et ceux qui souhaitent mettre leur pierre à l'édifice, ouvert à toutes celles et ceux qui partagent nos valeurs.

Depuis 6 ans et une première campagne des Européennes en tant que militante, j'ai oeuvré au sein des instances d'EELV (Conseil Fédéral, Conseil Politique Régional, Groupe Local à l'Est de Lorient, comité d'animation et d'organisation cantonales 2011).

J'ai eu la chance d'être candidate (3ème position en Morbihan) et de participer à la campagne de 2010. Je souhaite retrouver la dynamique, le fourmillement d'idées et de rencontres qui ont été les nôtres à cette occasion. Dans des conditions difficiles, notre solidarité, notre engagement de terrain et nos convictions nous ont permis de faire élire 7 de nos représentant-e-s.

J'ai bénéficié, à cette époque, de la confiance de notre mouvement. Je souhaite, 5 ans après, me mettre à nouveau à son service forte de l'expérience acquise depuis lors.

Collaboratrice de nos élu-e-s depuis près de deux ans, j'ai pu mesurer l'importance politique de notre présence au sein du Conseil régional de Bretagne. J'ai accompagné notre groupe dans ses principaux combats et je pense bien mesurer d'ores-et-déjà les enjeux des principaux dossiers sur lesquels ils et elles sont intervenu-e-s.

Dans cette mission comme en tant qu'adjointe à l'urbanisme sur un mandat local, je mesure ma responsabilité d'écologiste au quotidien. Je mesure combien nos valeurs sont porteuses de sens et valorisées par nos concitoyen-n-e-s sur le terrain. Si je souhaite être candidate à cette élection, c'est pour les faire connaître, les partager et les défendre dans le respect et l'échange.

Ma conviction est que, plus que jamais, nous devons être présent-e-s dans toutes les instances démocratiques, plus que jamais nos idées doivent influencer sur les décisions politiques qui construiront la Bretagne de demain, plus que jamais nos élu-e-s doivent faire valoir nos positions. Je souhaite être une représentante de conviction et de valeurs, une représentante de terrain, pragmatique.

Ma candidature s'inscrit dans la construction d'un projet d'avenir pour la Bretagne. Elle se situe très clairement dans l'état d'esprit et dans la continuité du travail mené par nos élu-e-s durant le mandat qui prend fin.

Fait à Locmiquélic, le jeudi 16 avril 2015.